

Les minimes sauvent l'honneur

96 équipes venues de la Charente, des Deux-Sèvres, de la Charente-Maritime et de la Vienne ont disputé hier les championnats de ligue toutes catégories sur les terrains de Beaulieu à Poitiers.

Parfaitement organisée par le comité de la Vienne et le Pétanque-Club de Montmidi, cette épreuve a connu un bon succès populaire, le temps étant particulièrement bien adapté à ce genre de compétition.

Malheureusement, les résultats sportifs ne sont pas véritablement glorieux pour la Vienne malgré deux équipes qualifiées pour les championnats de France, seuls les minimes enlevant un titre.

Les minimes, donc, l'équipe Da Silva-Brunet-Gervais (Montmidi), ont prouvé qu'ils étaient nettement au-dessus du lot dans cette catégorie en battant en finale l'équipe Hervé, de Charente-Maritime. Ils iront fin août à Armentières (Nord) avec une chance sérieuse de bien figurer pour la conquête du titre national.

Quant à nos filles, Valérie et Lydia Baillargeau, également de Montmidi, elles ont perdu en finale après avoir mené 12-7 en prenant une mène de six à la fin. Elles sont néanmoins qualifiées pour le championnat de France.

Par ailleurs, en cadets, les équipes Guillon et Coudert ont échoué en demi-finales, les juniors n'ont pas dépassé les quarts et les seniors n'ont pas participé aux



Valérie et Lydia Baillargeau ont frôlé l'exploit mais elles ont réussi l'essentiel : se qualifier pour les championnats de France

phases finales.

La finale des seniors se disputait en famille entre équipes de Charente-Maritime, Gers père et fils, associés à James Darode battant Murati - Mège - Darode.

Classement général : 1.

Charente-Maritime (2 titres), 2. Charente (1 titre), 3. Vienne (1 titre), 4. Deux-Sèvres (1 titre).

Nous reviendrons bien entendu plus complètement sur cette manifestation dans notre rubrique de vendredi.



Nos minimes champions de ligue (de gauche à droite : Olivier Da Silva, Grégory Brunet et Olivier Gervais